
Pièces 2 Pièces

Superficie 40 m²

Référence CA6-2097

Prix 550 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Niché au cœur du quartier le plus enchanteur de Cannes, à seulement 50 mètres

de la plage avec un accès direct sur la célèbre Croisette, cet appartement en étage

élevé du type 2 pièces de 40m², entièrement rénové avec des matériaux de qualité,

offre une vue dégagée sur la place de l'Étang et les collines environnantes, jusqu'à

la  mer.L'intérieur  se  compose  d'un  séjour  avec  une  cuisine  ouverte  entièrement

équipée et d'une chambre en suite.Tous les commerces se trouvent aux pieds de

la résidence pour une vie facile et agréable au quotidien.Ce bien est une véritable

perle rare dans le quartier ...

Nestled  in  the  heart  of  Cannes'  most  enchanting  neighborhood,  just  50  meters

from the beach with direct access to the famous Croisette, this high-floor 2-room

apartment  of  40sqm,  fully  renovated  with  quality  materials,  offers  unobstructed

views of Etang Square and the surrounding hills, all the way to the sea.The interior

comprises a bright  living room with a fully  equipped open plan kitchen and an en

suite bedroom.All shops are just steps of the residence for easy and enjoyable daily

living.This property is a true rare gem in the Palm Beach neighborhood, combining

charm, comfort, and a ...

COTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

74, bd de la Croisette - 06400 CANNES
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